

LUEGO DE DOS AÑOS DE PARALIZACIÓN PROYECTO MAJES – SIGUAS II INICIARÁ LABORES DE CONSTRUCCIÓN

Comisión Proinversión buscará mejores mecanismos de contratación para fase final del proyecto.

La Comisión Especial Multipartidaria Proinversión, sesionó esta mañana y tuvo como invitado al Gerente Ejecutivo de la Autoridad Autónoma de Majes Sigvas – AUTODEMA, ingeniero Arturo Arroyo Ambia, quien dio a conocer el estado situacional del Proyecto Majes Sigvas II. Manifestó que tras la firma de la adenda 13 esta obra, que llevaba paralizada cerca de dos años, está en condiciones de reiniciar las labores de construcción. “Estamos a la espera la constructora manifiesten su conformidad con los términos de la adenda ante el SICRESI- (Sistema de Coordinación y Respuesta del Estado en Controversias Internacionales de Inversión) del MEF”.

En esta séptima sesión ordinaria, el congresista Eduardo Castillo, presidente de la Comisión Proinversión, manifestó que existe una especial preocupación por el desarrollo de este importante proyecto. “Hemos visitado la obra durante la última semana de representación y por lo pronto ya hemos solicitado a la ANA (Autoridad Nacional del Agua) habilitar el agua que se requiere para iniciar los trabajos de construcción para la fase 1 de la segunda etapa. Además, vamos buscar junto a las autoridades competentes, mejores mecanismos de contratación para concluir de manera eficiente y eficaz la última etapa de Majes Sigvas y que beneficie a la población agrícola” agregó Castillo Rivas.

Cabe recordar que el Majes Sigvas II es uno de los grandes proyectos de irrigación de la costa peruana, que no solo va a potenciar la agricultura de Arequipa, sino que las regiones del sur del país, también, serán beneficiadas con el inicio de las obras físicas. Este mega proyecto compromete la construcción de la represa de Angostura en la cuenca alta del río Apurímac, la derivación de las aguas reguladas en Angostura – al río Colca, la bocatoma de Lluclla en el río Sigvas y el Sistema de conducción y distribución en las pampas de Sigvas para la habilitación de 38,500 hectáreas para uso agrícola.

Es la sesión estuvieron presentes los parlamentarios Miguel Ángel Ciccía, Diana Gonzales, Esmeralda Limachi y Elvis Vergara, quienes coincidieron en que el objetivo de la Comisión Multipartidaria Proinversión es coadyuvar a reducir las brechas en infraestructura a beneficio de la población, así como, crear las condiciones más favorables para impulsar la reactivación de los proyectos de inversión pública paralizadas a nivel nacional.

